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まじめに、おもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

武蔵野公園はらっぱにスピーカー設置！？ 
東京都が、武蔵野公園はらっぱ周辺に3棟のスピーカーを設置するという計画が明らかになりました。防災公園の整備の
一環で緊急時の情報発信のためということですが、ケーブル（電線）を敷設する工事が部分的に始まっています。	

特集�

この工事については、公園内に設置さ
れていた看板の内容について市民が
公園側に問い合わせて発覚していま
す。全くと言っていいほど、この工事に
関して周知がされておらず、既に一部
の工事が始まっていることから、周辺
住民や公園利用者、関係団体等から
不安の声があがりました。その声を受
け、公園側は急遽4月24日（日）に現地
で説明会を開催する運びとなりました。	  

はらっぱ付近に	  ３箇所スピーカー（高さ5m）を設置	

突然開催されたにも
関わらず、大勢の方
が駆けつけました	

↑	  
4/2４午前中に開催された説明会
には、公園利用の関係団体をは
じめ約60名もの方が集まりました
（白井も参加）。	

ワクチンが…�

保管温度を適切
に保てていな
かった事件！？	

どうなる！？	  

庁舎等建設	

都市計画道
路の件で申

し入れ	
保育園廃園	  

96.3％	  
が否定的な意見	

あなたの知らない世界 
市民への周知もなく 
工事がスタートしていた！？ 

誰も知らない間に工事が
スタート！？ 都は急遽4月
下旬に説明会を開催�

くじら山	

野川	

野川第２調節池	

府中試験場	

図面に張り巡らされ
ている黒四角の印は、下の画像にある

マンホールみたいな
ものです	

（転載）説明会で配布された図面より	

多くの声を受け、現在既に始まっている工事は一旦ストップすることに	

何箇所もマンホールみたいな構造物が…	

ここは野川駅
伝でコースにも
なるところ・・・	

「防災の放送」ということですが、府中と小金井
の防災放送が重複するエリアでもあります。
「近隣の住宅の方々にも意見を聞く必要があ
る」、「生態系の調査もせずに工事を進めてい
る」、「無線で放送できないの？」、「これまでの
希少種保存のやりとりはどうなったの？」など、
質問・意見は延々と続きました。	

これまで、希少種も含めて生態系を守るために
市民が公園側とやり取りしてきた経過もありま
す。設置の必要性や生態系の影響調査もして
いない中で工事も始まっており、市民への説明
もなかった点など厳しい指摘を受けていました。
最終的に公園の関係者から「週明けの工事は
一旦停止する」と発言がありました。	

ここは芝生の公園ではなく、	  
野草の公園であり、80種以上の希
少種がある場所。環境保全と両立
しなければならないところ。	  
都で唯一、草原の生態系の残る	  
はらっぱの環境を守りたいですね	

説明会を受け、4月27日（水）
市議会議員有志で東京都西
部公園緑地事務所へ今回の
都立武蔵野公園内の防災電
気設備工事について見直し
検討の申し入れへ行きました	

裏面で詳しく→	

裏面で詳しく→	
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問い合わせ・ 
ご意見はコチラへ 

080-4004-5927 

白井 亨（幹事長／小金井市議会議員・3期目）	 水谷 たかこ（副幹事長／小金井市議会議員・2期目）	

小金井市議会　会派	

tamimin612@gmail.com 
090-4799-0680 

QRでWEBへ	  
簡単アクセス	

総務企画委員、議会運営委員、庁舎等建設及び公共施設
マネジメント推進調査特別委員（委員長）	

厚生文教委員、行財政改革推進調査特別委員会（副委員長）	

市議会	  
ピックアップ！	  

5	
議会カフェ�

15:00〜16:30	
/28	

市政報告＆意見交換会�イベント告知　	

土�

要予約�
オンライン開催�
（zoomを使用）�

参加費無料	  

5	
議会ナイト�

19:30〜21:00	
/30	

月�

以下のQRからお申し込みください↓	

◯都市計画道路問題で都庁へ申し入れ	

◯大規模接種会場でワクチン廃棄の事故	

◯行政視察を再開しています	

公立保育園廃園に96.3％が否定的な意見	

市長が3/16に「設計や建設の時期
を大胆に見直すことも含め、市議会
の皆様と協議を」と求めたことにより、
議会内で設置の方向性について協
議してきました。5/10に第1回目の
協議会を開催し、次回は5/26を予定
しています。	
	

4/22、市議会超党派
の議員で都庁へ伺い
ました。小金井市の
都市計画道路3.4.1号
線、3.4.11号線につい
て、整備の是非につ
いて改めて見直し等
を求めました。	

5月上旬、新型コロナ
ウイルスワクチンの
大規模接種会場にて、
冷凍庫（ディープフ
リーザー）でのワクチ
ン保管に適した温度
が保てていなかった
事故が発生しました。	

コロナ禍で中止となっ
ていた他の自治体への
視察を再開しました。そ
の先陣を切る議会運営
委員会では、4/15に立
川市議会、4/25-‐26に
知立市議会→江南市
議会を視察しました。	

5/2-‐3、小金井市の清里山荘
（少年自然の家）に市議有志
7名で宿泊体験してきました
（私費）。施設の課題や周辺
環境等の現状などお話を聴
くことができました。	

今後の接種に
は特に影響は
ないとのこと	

タブレット端末
を実際に使わ

せていただき
ました	

都の建設局、都市整備局に対応いただきました	  

白井	  

水谷	  

市民から提出された565件の意
見のうち、公立保育園の廃園に
対して賛同する意見はわずか8
件（1.4％）です。賛成とも反対と
も取りづらい質問や意見が13件
ありました。残りの544件
（96.3％）は「反対」「撤回」「見直
し」を含めて市の廃園方針に対し
て否定的な意見であるとみてい
ます（白井調べ）。	

「マスクの着用が困難な子どもが健
全な学校生活を送れるよう、最大限
配慮することを求める陳情書」を4/28
の厚生文教委員会で審査し、全会一
致で委員会採択しました。6/2の定例
会初日・本会議でも採択する見通し
です。	

委員会	  
採択！	

廃園条例（案）のパブリックコメント（募集期間：1/26-‐2/25）の結果	

学校でのマスク着用
に関する陳情書	

庁舎等建設に関する
協議の場、開催	

築30年が経過
し今後大規模
改修の時期を
迎えます	

私は	  
初体験！	

5/10は設計、建設
時期、コストについ

て各会派の現時点
の意見を表明	

5/8　減災フェスタ2022＠梶
野公園　体験しながら楽しく
学べるイベントでした。この
公園では「よりみち防災」や
「梶野公園まつり」等、1年を
通じて防災イベントが催さ
れています。	

起震車で
震度4を
体験！	

12	  歳以上用ファイザー社製ワクチン 128	  バイ
アル（768	  回分）及び小児用フ ァイザー社製ワ
クチン 440	  バイアル（4,400	  回分）を医療用廃
棄物として廃棄しました。	




